
Brandenburgischer Frisbeesport-Verband e.V.
c/o Lars Schmäh
Rosenstr. 27, 14482 Potsdam

Protokoll zur

Vorstandssitzung des geschäftsführenden Vorstandes
des Brandenburger Frisbeesport-Verbandes e.V. (BBFV)

Ort: online

Zeit:  14.12.2020, 19:00 Uhr

Anwesende: Lars Schmäh – Präsident (LS)
Anna Finzel – Vize-Präsidentin (AF)
André Geßner – Kassenwart (AG)

Tagesordnung:

1 Festlegung Versammlungsleiter und Protokollführer, Beschluss der Tagesordnung
2 Aufnahme Neumitglieder (FSV Oberhavel (Beschluss)), Chaingaroos Cottbus (Beschluss 

bereits im Umlaufverfahren))
3 Stand Aufnahme LSB Brandenburg, Vorbereitung Antrag
4 Rückblick/Vorschau 2020/19 (Corona, Winterliga Berlin-Brandenburg, Discgolf-

Veranstaltungen, DMs, Mitglieder)
5 Finanzen
6 Erarbeitung Haushaltsplan und Beiträge 2021/2022 als Grundlage für Verbandstag 

(Grundlage: DFV-Beschluss zum DFV-Beitrag) – Berücksichtigung LFV-Förderung vom LSB
7 Prüfung der Erforderlichkeit von Satzungsänderungen (Formalien, Delegiertendefinition, 

künftige digitale/hybride Versammlungsmöglichkeit, GesRGenRCOVMVV bis 31.12.2021 
verlängert – ggf. Rechtsprechung in 2021 abwarten)

8 Informationen vom SSB/KSB/LSB/DFV und aus den Vereinen
9 Jugendarbeit, Öffentlichkeitsarbeit, (gemeinsame) Schul-Ags
10 Stand Vorbereitung Brandenburgische Meisterschaft 2021, Overall
11 Platzsituation und mittelfristige Platzentwicklung
12 Vorbereitung Verbandstag 2021
13 Verfahren zur Bestimmung der Delegierten der Vereine (für Verbandstag BBFV 2021 und 

JHV DFV am 2021)
14 Sonstiges

Protokoll:

1 Die Sitzung beginnt um 19.17 Uhr. Als Versammlungsleiter wurde LS und als Protokollführerin
AF bestimmt. Die Tagesordnung wurde wie oben angegeben beschlossen (3|0|0).

2 Die  Aufnahme  der  Chaingaroos  wurde  am  19.08.2020  im  Umlaufverfahren  per  Mail
beschlossen (3|0|0). Der Umlaufbeschluss wird nochmals bestätigt.
LS berichtet zur Aufnahme des FSV Oberhavel in den BBFV. Der Verein hat bereits Körbe und
Scheiben gekauft und beschlossen, im bestehenden Verein eine Frisbeesport-/Discgolfabteilung
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zu  gründen.  Im Herbst  gab  es  ein  Beratungsgespräch  zwischen  LS  und  Jens-Uwe  Grande
(Vorstandsvorsitzender).  Der Verein ist noch nicht stark im Frisbeesport verwurzelt, möchte
das Angebot  in Oranienburg und Umgebung  aber  weiter ausbauen,  besonder für Kinder und
Senior*innen.  Es wird abgestimmt, dass die  Frisbeesportabteilung des FSV Overhavel in den
BBFV aufgenommen wird (3|0|0).

3 Die Voraussetzungen für eine Aufnahme des BBFV als Fachverband in den LSB wurden 2020
erfüllt (mind. 3 Vereine in 3 Landkreisen/kreisfreien Städten mit mind. 200 Mitgliedern). Den
Antragsentwurf hatte LS im Vorfeld per Mail geschickt, die übrigen Vorstandsmitglieder haben
diesem zugestimmt. Es wird abgestimmt, dass der Antrag noch 2020 eingereicht werden soll (3|
0|0). Die Fertigstellung des Antrages erfolgt, wenn die beim LSB gemeldeten Mitgliedszahlen
auch für  2021 ausreichend und damit die Voraussetzungen für die Antragsannahme erfüllt
sind.
Der Vorstand soll prüfen, inwieweit der BBFV förderberechtigt ist um die Förderung frühzeitig
sinnvoll planen zu können.

4 Pandemiebedingt  mussten  die  meisten  Veranstaltungen  ausfallen.  Einige  wenige  (v.a.  im
Bereich  Discgolf  als  Individualsport)  konnten  unter  Einhaltung  vorher  eingereichter
Hygienekonzepten stattfinden.

5 Es gibt keine Unstimmigkeiten in Sachen Finanzen, alle Rechnungen sind gestellt und bezahlt.

6 Im Haushaltsplan  für  2021/22  muss  gegebenenfalls  die  Förderung  durch  den  LSB
berücksichtigt werden.
Der Vorstand sieht  keine Notwendigkeit  für  eine Änderung der  Beiträge der  Vereine beim
BBFV.

7 Momentan  ist  keine Dringlichkeit  der Satzungsänderung  gegeben.  Auch die Aufnahme von
Online-Mitgliederversammlungen  ist  aktuell  noch  nicht  notwendig,  da  prinzipiell  Präsenz-
Mitgliederversammlungen erwünscht  sind.  Um  zukünftig  jedoch  auch  weiter  entfernten
Mitgliedsvereinen oder Einzelmitgliedern die Teilnahme am Verbandstag zu ermöglichen, wird
die Frage erneut im Jahr 2022 diskutiert werden.

8 Marko  Zieske von den Discgonauts Finsterwalde konnte erfolgreich  Discgolf als Polizeisport
anerkennen lassen.
Die  Chaingaroos Cottbus  veranstalteten  im  Herbst  ein  erfolgreiches  und  gut  besuchtes
Eröffnungsturnier.
Die erstmals digitale Jahreshauptversammlung der Hyzernauts war gut organisiert und verlief
reibungslos.
Die Goldfingers Potsdam veranstalten in diesem Jahr eine Online-Weihnachtsfeier.

9 Die Betreuung der Öffentlichkeitsarbeit über die BBFV-Homepage verlief auch 2020 aktiv und
erfolgreich.
Die Frisbee-AGs an verschiedenen Schulen laufen weiter und werden gut angenommen.

10 Der TOP wird auf dem Verbandstag 2021 besprochen werden.
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11 Die Hyzernauts Potsdam sind mit Stadt Potsdam und der Politik in Kontakt zur Situation im
Volkspark und zu neuen Standorten (Bspw. Katharinenholz, Ravensberge).
In Finsterwalde gibt es neue Pflastersteine, d.h. die Tees sind jetzt sicherer.
Die  Chaingaroos  Cottbus  haben  gemeinsam  mit  Phil  ein  Konzept  für  einen  Parcours
eingereicht.
Die Suche nach einem geeigneten Terrain in Oranienburg startet in Kürze.
Die  Goldfingers  Potsdam haben  auf  dem  Sportplatz  in  der  Templiner  Straße  den  ersten
Sportplatz mit Frisbeemarkierungen.

12 Der Verbandstag findet am 17.2.2021 um 19 Uhr  digital  statt. Die Einladungen werden den
Vereinen rechtzeitig mit  näheren Informationen zugesendet.  Folgende Tagesordnung wurde
beschlossen (3|0|0):

TOP 1 Begrüßung
TOP 2 Bestimmung der Protokollführerin / des Protokollführers
TOP 3 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung
TOP 4 Genehmigung der Tagesordnung
TOP 5 Bericht des BBFV / Vorstands (aus der Vorstandsarbeit, Kassenbericht / Bericht 

Kassenprüfer)
TOP 6 Stand LSB-Aufnahme, Beratung zum Umgang mit LSB-Verbandsfördermittel
TOP 7 Entlastung des Vorstands
TOP 8 Neuwahlen

8.1 Wahl des geschäftsführenden Vorstands (für 3 Jahre)
8.1.1. Präsident*in
8.1.2. Vize-Präsident*in
8.1.3. Kassenwart*in

8.2. Wahl des erweiterten Vorstands (Schul-, Breitensport, Discgolf, Ultimate, 
PR/Marketing u.a.) für 2 Jahre

8.3. Wahl zweier Kassenprüfer*innen (für 2 Jahre)
TOP 9 Haushaltsplan 2021 (Beschluss Haushaltsplan 2021)
TOP 10 Jahresbeiträge 2022 (Beschluss Jahresbeiträge 2022)
TOP 11 Satzungsänderungen
TOP 12 Beschlussfassung über Anträge
TOP 13 Sonstiges

AF stimmt sich mit Flo Fischer von den Goldfingers für die Organisation des Digitalen ab. Es
wird ein Meeting-Tool  benötigt  sowie ein  Abstimmungsbot,  damit  geheime  Abstimmungen
durchgeführt werden können.
Für den Verbandstag sind Neuwahlen angesetzt. AG wird sein Amt als Finanzer niederlegen. LS
und AF werden wieder kandidieren. Per Mail soll über die Vorstände der Verine besonders die
Position der Kassenwartin bzw. des Kassenwarts beworben werden, jedoch können sich auch
für alle weiteren Vorstandsämter Kandidat*innen melden.

13 Die  Delegierten  für  die  Jahreshauptversammlung  des  DFV  werden  beim  Verbandstag
bestimmt.

14 Keine weiteren Punkte.
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